



*Der Inhalt dieses Heftes war bereits fertiggestellt, als das Jubiläumsjahr des Heimatpflege-Vereins Gehülz/Seelach/Ziegelerden im Oktober 2012 um einen weiteren Höhepunkt bereichert wurde: die Einweihung des Tappenschuh-Platzes mit Tappenschuh-Denkmal in*



*Ziegelerden mit ökumenischer Segnung durch Pater Johannes Efferen und Pfarrerin Susanne Treber, mit denen sich auch Kronachs Bürgermeister Wolfgang Beiergröblein (5. v. r.) über die gelungene Erinnerungsstätte in der „Haßlacherberg-Heimat“ freute (vgl. S. 78 f.).*

